



Der Verein

„Kinder mit Hoffnung“

und die



Familienföderation für Weltfrieden – Tirol / Vbg.

laden ein zur

Weihnachtlichen Benefizveranstaltung

zugunsten des Schulprojektes in Villarica, Paraguay.

Der Verein „**Kinder mit Hoffnung**“ unterstützt seit 2007 bedürftige Kinder und Jugendliche in Paraguay. Im heurigen Jahr haben wieder viele Kinder Nachhilfeunterricht erhalten und zahlreiche Jugendliche konnten zwei berufsbildende Kurse für die Ausbildung als Auto-mechaniker/in oder Friseur/in besuchen. Unser derzeitiges Projekt umfasst die Errichtung eines Kinderspielplatzes und eines weiteren Klassenzimmers.



Erleben Sie einen fröhlichen Nachmittag des interkulturellen Austausches mit vielen musikalischen Beiträgen und Einblicken in die Seele Paraguays.

Programm

- * **Projektbericht: „Kinder mit Hoffnung“**
- * **Tombola** – die Gewinner wählen Ihre Preise SELBST!
- * **Musik aus Südamerika**
- * **Kuchen, Getränke, ...**

Datum: Sonntag, 09. Dezember 2018 **Beginn:** 14:30 Uhr **Eintritt:** freiwillige Spende

Ort: Friedenszentrum der Familienföderation für Weltfrieden, Dörrstr. 51, Innsbruck

Kontakt:

kindermithoffnung@hotmail.de
www.facebook.com/kindermithoffnung
www.kindermithoffnung.org

Spendenkonto: Kinder mit Hoffnung
IBAN: AT863635800007056872
BIC: RZTIAT22358